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Playboy: El secretario Schultz sostiene que Cuba tácitamente deja pasar el tráfico de drogas,
permitiendo que sobrevuelen pequeños aviones de contrabandistas.

Fidel: Mire nuestro país es el lugar que los contrabandistas más temen, ellos hacen cualquier cosa para
evitar aterrizar en Cuba o parar en nuestras costas, porque tienen mucha experiencia en cuanto a las
consecuencias y conocen las rigurosas medidas adoptadas en el país. Nuestra isla tiene un eje este
oeste en el Caribe, con más de mil kilómetros de extensión, pero en ciertos lugares, solo tiene 50
kilómetros de ancho. Es fácil atravesar esa franja y en pocos minutos después, estar en una zona de
jurisdicción internacional. Los radares con frecuencia detectan aeronaves que se aproximan a nuestro
territorio y lo abandonan. Aviones espías americanos hacen eso casi todos los días, aún sin entrar en el
espacio aéreo nacional. Con mucha frecuencia, los americanos hacen eso con aviones que vuelan a 30
mil metros de altura, a una velocidad de tres mil kilómetros por hora. Me imagino que estos aviones no
estén cargando drogas.

Pequeños aviones civiles penetran constantemente en nuestro espacio aéreo y no le hacen caso a
nuestros interceptores. Tomar la decisión de tirar a un avión civil es un dilema serio, trágico. No se sabe
quien esta abordo. No es como un automóvil que se puede parar en la carretera, identificar y revisarlo.
Los ocupantes pueden ser contrabandistas de drogas, pero también pueden ser pasajeros de un avión
fuera de su ruta. Pueden ser familias, periodistas, hombres de negocios o aventureros - de lo cual
Estados Unidos esta lleno - con miedo a aterrizar y ser presos en Cuba.

A pesar de estar bloqueada por Estados Unidos y no tener ninguna obligación de colaborar con ese país
en ese u otro problema, Cuba a sido un valuarte contra el trafico de drogas en el Caribe por una
cuestión de auto respeto, prestigio y rectitud moral. ¿Es correcto, entonces que el trato que recibimos a
cambio sea la acusación de que Cuba esta involucrada con drogas?. 
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